



# Babinsa Koramil 14/Pejagoan Dukung Program Pamsimas Untuk Kesejahteraan Rakyat

Nurfaizin - [KEBUMEN.KAMPAI.CO.ID](http://KEBUMEN.KAMPAI.CO.ID)

Dec 8, 2022 - 10:48



*Babinsa Koramil 14/Pejagoan Sertu Suyono bersama ketua DPMU Pamsimas Kebumen dan beberapa dari jajaran OPD Kebumen dan Kasi PM melakukan uji coba Pamsimas bertempat di Balai Desa Prigi*

KEBUMEN - Babinsa Koramil 14/Pejagoan Sertu Suyono bersama ketua DPMU Pamsimas Kebumen dan beberapa dari jajaran OPD Kebumen dan Kasi PM melakukan uji coba Pamsimas bertempat di Balai Desa Prigi Kecamatan Pejagoan Kabupaten Kebumen Provinsi Jawa Tengah. Kamis, (08/12/2022).

Hadir pada kegiatan tersebut Camat Pejagoan diwakili Kasi PM Bpk. Sukoyo S.Pd, Danramil 14/Pejagoan diwakili oleh Sertu Suyono, Ketua DPMU Pamsimas Kabupaten Bp Budi Jatmiko, DPMU Pamsimas Unsur BAPEDA Bp H Agus M, DPMU Pamsimas PMD Bp Merci Kristiawan, DPMU Pamsimas Unsur Kesehatan Ibu Maya Triana putrid an Tim Pendamping dari Masyarakat.

Program Pamsimas merupakan program pemerintah daerah dalam penyediaan air bersih bagi masyarakat. Seperti yang disampaikan oleh bapak Budi Jatmiko selaku ketua DPMU Pamsimas Kabupaten Kebumen, bahwa program Pamsimas ini merupakan upaya pemerintah daerah untuk memberdayakan penggunaan air bersih bagi masyarakat.

“Kita awali pelaksanaan program ini dengan penggalian pembuatan bak air dan pemasangan pipa air bersih dari sumber mata air yang berada di Desa Prigi”, jelasnya.

Sementara itu, Babinsa Desa Prigi Sertu Suyono mengatakan, bahwa peran aktif dirinya sebagai anggota Babinsa yang bertugas di wilayah merupakan wujud kepedulian terhadap masyarakat binaan terkait uji coba Pamsimas ini sebagai wujud dukungan terhadap pelaksanaan program pemerintah daerah dalam mewujudkan kemakmuran dan kesejahteraan masyarakat.

“Sudah menjadi kewajiban anggota Babinsa untuk mendukung dan membantu mensukseskan setiap program yang telah disusun oleh pemerintah daerah agar terwujud kemakmuran dan kesejahteraan bagi masyarakat. Dengan adanya program Pamsimas ini diharapkan dapat membantu masyarakat Desa Prigi dalam mendapatkan air bersih serta dihimbau kepada masyarakat kedepan untuk selalu berperan aktif dalam menjaga dan merawat hasil pelaksanaan program Pamsimas sehingga dapat memberikan manfaat dalam jangka waktu yang lama,” pungkasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen